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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 18 giugno 2016 alle ore 7:30 presso il 
Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 9:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota Prot. 2016-2 cat. GE del 
09.05.2016. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 

02 Andreangeli Stefano Membro P 

03 Asirelli Corrado Membro P 

04 Baldoni Margherita Membro 
Vice Presidente 

P 

05 Durì Francesco Membro P 

06 Fontana Lazzaro Membro P 

07 Passaretti Natalina Membro P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 

    

 

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti 
a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2016». 

Tacchini illustra i grafici che riportano l’andamento delle iscrizioni all’associazione 
precisando che alla data della convocazione della riunione gli iscritti sono 626 e che gli enti 
iscritti sono 29 di cui 27 hanno rinnovato l’iscrizione ma non tutti hanno comunicato quale sia 
l’iscritto previsto dal rinnovo. Qualche ente invece non ha rinnovato. 

Il presidente illustra l’andamento dei grafici forniti ai presenti dai quali risulta che è 
aumentata la fidelizzazione degli associati poiché i rinnovi legati ai corsi sono diminuiti.  

Il presidente mette in votazione la ratifica e approvazione delle adesioni dell’anno 2016. 

Il voto è favorevole e unanime. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2017». 

La questione è già stata trattata nell’esposizione del primo punto all’ordine del giorno e le 
argomentazioni trattate riguardano anche le iscrizioni per il 2017. 

Votazione favorevole e unanime anche per le iscrizioni e ratifiche del 2017. 
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Punto 3 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2018» 

La questione è già stata trattata nell’esposizione del primo punto all’ordine del giorno e le 
argomentazioni trattate riguardano anche le iscrizioni per il 2018. 

L’elenco degli iscritti viene approvato all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: «Approvazione quote iscrizione all’Associazione per l’anno 2017» 

Il presidente ripropone le quote dell’anno precedente anche in considerazione della 
congiuntura economica. 

Le quote vengono riconfermate all’unanimità. 

Punto 5 O.d.g.: «Valutazione/Approvazione quote di partecipazione alle Giornate di 
Studio» 

Il presidente ripropone le tariffe dell’anno precedente anche in considerazione della 
congiuntura economica. 

Le tariffe sono riconfermate all’unanimità. 

Punto 6 O.d.g.: «Valutazione progetto di APP per notifica atti» 

Tacchini informa di aver contattato la ditta KDM per proporre la creazione di una app per 
gestire la notificazione del documento informatico mediante utilizzo di un tablet per la raccolta 
della firma del consegnatario su supporto informatico e gestione dell’atto da restituire in 
formato completamente digitale. 

A tal proposito la ditta si è detta molto interessata. 

Asirelli aggiunge che una volta verificata la fattibilità tecnica e la compatibilità con le norme 
inerenti il documento informatico si potrà stampare solo l’atto da consegnare, mentre la copia 
rimasta in formato digitale  eliminerà spreco di carta e la necessità di conservazione della copia 
cartacea con la relata come si fa attualmente. 

Tacchini precisa che nelle prossime riunioni ci metterà al corrente degli sviluppi. 

Punto 7 O.d.g.:«Varie ed eventuali». 

Tacchini informa che la Maggioli ha chiesto chiarimenti sullo sconto del 15% per gli associati 
che acquistano il libro. Inoltre la Maggioli vorrebbe fare una iniziativa insieme ad ANNA dove 
sarebbe il nostro sponsor. 

Anche la ditta KDM si è detta interessata alla sponsorizzazione di nostre iniziative come ad 
esempio un convegno sulla notifica On-line. 

Tacchini aggiunge inoltre che avrebbe l’intenzione di mettere nel sito di ANNA anche degli 
inserti pubblicitari e a tal proposito informa che nel sito abbiamo un contatore degli accessi 
fornito gratuitamente da Google. A tal proposito il presidente informa che in alcuni siti la 
pubblicità si sovrappone al testo. 

A tal proposito la KDM ci ha informato che nel sito ci sono alcuni spazi dove è possibile 
inserire la pubblicità. 

La collega Baldoni precisa che si deve fare attenzione che i costi dell’operazione siano 
coperti. 

Tacchini precisa inoltre che quando il sito sarà a posto sarà consigliabile inibire l’accesso ai 
paesi asiatici che non sono sicuramente interessati ma invece potrebbero rappresentare un 
rischio. Inoltre fa presente che hacker cercano si prendere in ostaggio il sito e di farsi pagare 
per sbloccarlo.. 
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Tacchini inoltre spiega che dovrà essere implementata la gestione dell’associazione anche 
mediante la possibilità di effettuare pagamenti on-line tramite carte di credito, Paypal e altro, 
anche al fine di chiudere il pagamento tramite bollettino postale per costi e operatività. 

Nelle prossime riunioni si valuteranno le proposte per l’inserimento nel sito del pagamento 
on-line e/o bonifico bancario e il preventivo per gestire la pubblicità sul sito.  

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente scioglie la riunione del Consiglio 
Generale. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 18 giugno 2016 
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